

ERIC BOTHOREL

Député de la 5^e circonscription des Côtes d'Armor

Lannion, le 1^{er} octobre 2025

COMMUNIQUÉ DU DÉPUTÉ ERIC BOTHOREL

SUR LE VOTE DU BUREAU DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Soit c'est de droit, soit c'est un choix.

Soit le Bureau de l'Assemblée Nationale est composé à la stricte représentation de chaque groupe, c'est le droit et c'est automatique. Et il n'y a pas besoin de voter.

Soit il n'y a pas d'accord et cela devient un choix, et l'on me demande de voter, de choisir.

Alors, simplement, comme les électeurs de ma circonscription, qui n'ont pas voulu du RN ou de LFI en me réélisant, je ne choisirai ni RN, ni LFI.

Je ne mêle pas mes voix au RN et à LFI pour faire tomber les gouvernements. C'est mon choix !

Je ne laisse pas à penser que LFI et RN seraient devenus respectables. C'est mon choix !

Je respecte tous les électeurs, y compris dans leurs mauvais choix.

Alors cet après-midi, pour le vote du bureau de l'Assemblée nationale, dont je ne suis qu'un éphémère locataire, dont le bail peut à tout moment s'interrompre, je choisis de pas me laisser imposer la volonté des autres.

« *La volonté trouve, la liberté choisit. Trouver et choisir, c'est penser.* »

Victor Hugo



ASSEMBLÉE
NATIONALE

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

ERIC BOTHOREL

Député de la 5^e circonscription des Côtes d'Armor

Contact presse : contact@ericbothorel.bzh – 02 96 37 03 23 – 06 40 52 49 76